

Présentation des cours d'initiation à l'Espagnol

Sabrina Palamara

Une classroom « Espagnol » est ouverte pour chaque classe



Une initiation à l'espagnol est proposée aux élèves des classes élémentaires une fois par semaine.

Les cours s'organisent, en tenant compte de l'âge des élèves, autour de diverses activités qui permettent de travailler le vocabulaire, la prononciation, l'écoute.

Les différents thèmes abordés permettent de découvrir le vocabulaire usuel des élèves : l'école, les jours et les mois de l'année, les nombres, les couleurs, les animaux, la famille, les aliments, les vêtements ...

À partir des classes de cours moyens sont abordés la grammaire, la conjugaison et des points de civilisation.

Des activités ludiques ou artistiques viennent enrichir les séances de découverte de la langue.

Spanish from CP to CM2

Sabrina Palamara

There's a Spanish classroom for every class from CP to CM2 / PYP4-5



All students in Primary have one hour of Spanish lessons a week. Lessons are organised according to age-appropriate learning activities to work on vocab, pronunciation and listening skills.

Different themes are studied to discover new vocabulary such as school, days of the week, months of the year, numbers, colours, animals, the family, food and clothes.

For the CM classes, grammar, conjugations and Spanish civilization are covered.

Both fun and artistic activities are integrated into lessons to help promote the language learning process.